

## 二学期頑張りたいこと

いよいよ二学期が始まりました。四十日ほどあった夏休みも有意義に過ごせたように思います。

二学期の始まりにあたり、ぼくは一学期を振り返り、反省点や改善点を考えました。夏休みにやってきたことを生かすためにも頑張りたいことが三つあります。

一つ目は、学習です。ぼくは毎日の自主勉強に力を入れてきました。しかし、中間や期末のテストで、ミスをしてしまい、点数が伸びない教科がありました。その時は悔しい思いをしました。これは、問題文を最後まで読まなかったために、起きてしまったミスです。これからは、毎日の努力が無駄にならないように、問題文をよく読み、落ち着いてテストに取り組むしたいと思います。

二つ目は、部活動です。ぼくはソフトテニス部に入部しました。硬式テニスには少し経験があるのですが、軟式テニスは未経験でした。ラケットやボールも違い、最初の頃は打つ感覚がつかめず、アウトが多くて悩んでいました。そんな時、先輩方にラケットの振り方を教えていただきました。助言をもとに毎日練習を重ねた結果、コート内に打てるようになりました。先輩方のやさしさには感謝しています。それでもまだ課題はたくさんあります。サーブミスをなくしたり、相手コートにちゃんと返したりできるように、毎日の練習で少しずつ改善していきたいです。

三つ目は、行事です。一学期は体育祭がありました。全員リレーでは、クラス一丸となり、みんなが一生懸命走ったことで、学年一位を取ることができました。うれしかったです。二学期には東中祭があります。クラス全体で気持ちを合わせて、きれいな歌声で合唱したいです。そのために元気に過ごして、真剣に取り組むたいです。

以上のように、自主勉強を継続して、落ち着いてテストに取り組むこと、部活動では毎日の練習で基礎体力をつけ、技術を身につけていくこと、そして、各行事を積極的に取り組んでいくこと、このように、三つの目標を達成できるよう、二学期をがんばっていきます。